
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【 窪　地区】

平成29年10月30日

資料２



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 240 H28.10.25 窪・園 環境

流入防止柵の実施が対応済みとなっている
が、不十分である。海岸からのゴミでいっぱ
いになっている。柳田側の柵については、
失敗ではないが改善が必要である。

流入防止柵は、窪地区で試験的に設
置して状況を見ているところであり、柳
田地区では、窪地区の設置の様子を見
て、対応していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071

会場 241 H28.10.25 窪・園 環境

松くい虫対策についても、毎年枯れている。
木を切ってしばらく放置では対応が間違っ
ているのではないか。センチュウ虫が連鎖
するので対応を考慮すべきである。

松くい虫の伐倒駆除は、県で行ってお
り、倒した松は薬剤により処理しており
ます。市としても、県に協力し、松林の
保全に努めてまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
林業振興担当：
長井
74-8097

会場 242 H28.10.25 窪・園 環境

流入防止柵6本ある。大きな流木は入らない
が、砂が流入する。
6番目のU字溝が破損しているので、すっき
り修繕してもらいたい。

平成29年10月に修繕を発注し、年度内
に完了の予定です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071

会場 245 H28.10.25 窪・園 道路

・仏生寺川の土手に並木を
・サイクリングロードの安全な整備を
　　（万葉線の樹木管理）

・平成29年2月に河川管理者の県と協
議しましたが、堤防の管理や災害時の
水防活動に支障をきたすため堤防上の
木の植栽は、できないとのことでした。
・市道万葉線の樹木については、年1
回の剪定を実施しています。今年度
は、6月に剪定を実施しており、不都合
な箇所等がありましたら、ご連絡いただ
ければ現地確認の上、随時対応を行い
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 246 H28.10.25 窪・園 下水道

下水道未整備地区への整備（窪12組要望） 同地区は合併浄化槽が普及しておりま
すが、下水道整備完了後は下水道へ
の接続をお願いすることになることか
ら、地区住民の皆様と話し合いながら
進めていきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

上下水道課
下水道施設担
当：布野
74-8081

会場 247 H28.10.25 窪・園 草刈り

・市有地で未舗装地の除草をしてもらいた
い。
・環状南線の樹木剪定や落ち葉対策を。

・市有地の除草については、その土地
を管理している担当課において対応し
ておりますので、担当課が不明な場合
は財務課にご連絡ください。
・環状南線の街路樹については、この9
月に樹木剪定を実施しました。落ち葉
の清掃等については、住民の皆様に日
頃からご協力をいただいており大変感
謝申し上げます。今後も地域の皆様の
ご協力を得ながら維持管理に努めてい
きたいと考えていますので、よろしくお
願いいたします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財産管理担当：
中川
74-8035
建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

会場 248 H28.10.25 窪・園
空き家対
策

空き家対策について、窪10組の空き家につ
いても対応してもらいたい。16年間放置、屋
根の端材が飛んだりする。
所有者に連絡しているが、回答がない。市
で対応願いたい。

土地と空き家を市に寄付していただき
ました。平成29年11月末までに解体撤
去いたします。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
建築・住宅担当：
草山
74-8079



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 249 H28.10.25 窪・園
新文化施
設整備

新文化施設について立地は決まったが、基
本計画を本年度策定、オリンピック年に完成
予定。素晴らしい施設にしてもらいたいが、
納税者の立場としては身の丈に合った整備
を望む。公民連携手法で進めてもらいた
い。現状でいいのでイメージを教えてほし
い。

本年7月に市民の代表や学識経験者で
組織する「市街地グランドデザイン検討
委員会」を設置し、JR氷見線からひみ
番屋街までの市街地のグランドデザイ
ンを描き、まちの活性化や観光誘客、
防災、文化発信などの観点から、旧市
民病院跡地などの４つの公共空地の利
活用方針を今年度中に決定することと
しています。そうした中、9月20日に関
係した第2回市街地グランドデザイン委
員会において、旧市民病院跡地で新
文化施設を整備する方向性が決まった
ことから、施設の規模や機能、建設手
法等を検討してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化振興
室：平田
74-8215

会場 250 H28.10.25 窪・園
漁業文化
交流セン
ター

魚々座について、2年足らずで休館となった
が、魚々座を負の遺産とならないように今後
どんな対策を考えているのか。

漁業文化交流センターの今後の活用
方法を市街地グランドデザイン検討委
員会で話し合っており、年度内に出さ
れる結果を踏まえ、施設内容や運営形
態を検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

漁業文化推進
室：大石
74-8018

会場 251 H28.10.25 窪・園 観光

べるもんたでガイドをしている。県外客から
防災行政無線から流れる5時の音楽につい
て「感動した、氷見っていいね」等の好評価
をいただいている。
氷見市民として幸せを感じている。

夕方に流す音楽の変更を検討してお
り、更に市民の皆様に親しまれる放送
にしていきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 252 H28.10.25 窪・園 公共交通

警察の前の通りにバス停を設置し運行して
ほしい。

以前は、神代線があり警察付近にバス
停がありましたが、神代線自体が廃線
になったためにバス停がなくなったとい
う経緯があります。現在、近くには国道
415号に窪のバス停があります。バスの
事業者に問い合わせたところ、相当な
ニーズが見込めないと新しい運行ルー
トやバス停は難しいということです。
市としましては、地域交通施策基本方
針に基づいて、今後利用者のニーズ調
査を実施したうえで、超高齢化やマイ
カー社会などの現状を把握し、それぞ
れの地域の移動手段はどんな方法が
良いのか、地域の皆様と一緒に考えて
いくこととしています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
公共交通担当：
粟屋
30-2949

会場 253 H28.10.25 窪・園 道路

集落内の道路が狭隘。窪2号線など整備し
て頂いたが、スピードアップを。

市内全域から側溝の改修要望があり、
限られた予算の中で優先順位を付けて
順次実施していますのでご理解をお願
いします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

344 H28.4.12 窪
新文化施
設

新文化施設について、所作台（仮舞台）を
使えるようにして欲しい。春の邦楽大会はふ
れスポで開催するがじゅうたんがあれば良
い。

本年7月に市民の代表や学識経験者で
組織する「市街地グランドデザイン検討
委員会」を設置し、JR氷見線からひみ
番屋街までの市街地のグランドデザイ
ンを描き、まちの活性化や観光誘客、
防災、文化発信などの観点から、旧市
民病院跡地などの４つの公共空地の利
活用方針を今年度中に決定することと
しています。そうした中、9月20日に関
係した第2回市街地グランドデザイン委
員会において、旧市民病院跡地で新
文化施設を整備する方向性が決まった
ことから、施設の規模や機能、建設手
法等を検討してまいります。いただきま
したご意見を参考にさせていただきま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化振興
室：平田
74-8215

女性
トーク
会場

346 H28.4.12 窪 商工業

商工業を発展させて欲しい。 氷見市では、地域の特性を活かしたし
ごとづくりとして、平成28年度から魚食
文化リーディング事業を展開し、全国の
バイヤーが集まる催しに参加するなど、
市内特産品などの販路拡大に取り組ん
でいます。また、現在、大浦第2工業団
地を造成中であり、平成31年3月に完
成予定で、㈱小松製作所が購入するこ
ととなっています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：
角
74-8105

女性
トーク
会場

347 H28.4.12 窪 スポーツ

身近な山々のウォーキング大会などの機会
があれば良い。

7月に「臼ヶ峰ウォーク」が実施され、10
月21日には「氷見キトキトウォーキング」
を実施しました。また、市スポーツ推進
委員協議会が実施しているノルディッ
ク・ウォーキング教室も年4回開催され
ています。関係の案内は広報ひみ等に
掲載していきますので、ご覧ください。
ヘルスボランティアグループにおいて
も、各地区でウォーキング教室を実施し
ています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

スポーツ振興
室：角井
74-8446



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

348 H28.4.12 窪 市政

ウルグアイのムヒカ前大統領が来日したと
き、日本人は幸せか？と言っていたように、
氷見の幸せはなんでしょうか。

氷見の幸せは、氷見市民の皆様みん
なが幸せと実感できるまちであることで
あると考えています。
本市ではそれに向かって、氷見市に住
む皆様みんなが、この氷見市を愛し、
氷見市の未来に真剣に向き合い、とも
に考え自ら行動していくことで人と人の
つながりが豊かで活気のあるものとなっ
て、様々な課題をみんなで解決してい
くことができると考えており、現在進めて
いる「氷見市まち・ひと・しごと創生総合
戦略」においては、そのような考え方を
柱にして取り組んでいます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

企画政策課：出
戸
30-7007

女性
トーク
会場

349 H28.4.12 窪 公共交通

高齢者は車もなく不便さを感じている。 市としましては、地域交通施策基本方
針に基づいて、今後利用者のニーズ調
査を実施したうえで、超高齢化やマイ
カー社会などの現状を把握し、それぞ
れの地域の移動手段はどんな方法が
良いのか、地域の皆様と一緒に考えて
いくこととしています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
公共交通担当：
粟屋
30-2949

女性
トーク
会場

350 H28.4.12 窪 福祉

民生委員をしているが、福祉については自
治会と連携する必要があるが、現状はなか
なか進んでない。

地域住民の福祉の増進を図るために
は、民生委員・児童委員はもとより、自
治会や各種団体など様々な皆様で取り
組んでいただくことが大切であり、市と
いたしましても様々な機会を通じて連携
を働きかけてまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援
担当：西中
74-8111



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

女性
トーク
会場

351 H28.4.12 窪 生活安全

愛の劇団をやっているが、交通安全やオレ
オレ詐欺防止など、ストーリー立てて啓発す
べき。

関係機関・団体と連携し、寸劇による交
通安全や特殊詐欺被害防止の啓発を
実施しています。
より多くの方の理解が深まる寸劇となる
よう、機会があればご指導のほどよろし
くお願いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
交通・防犯担当：
阿原
74-8068

女性
トーク
会場

353 H28.4.12 窪 子育て

児童が集まって遊べる機会をつくりたい。民
児協と学童が連携して、お母さんがついて
なくても子どもたちだけで遊べる機会の取り
組みを始めている。

取り組みの内容を聞かせていただき、
市として支援させていただくことを検討
していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担
当：坂下
74-8117

女性
トーク
会場

354 H28.4.12 窪
漁業文化
交流セン
ター

魚々座にちょっとお茶を飲むスペースがあ
れば良い。イメージが暗い。ほんの一部の
人が利用していて、あとでイベント開催の情
報を知ることが多い。

漁業文化交流センターの今後の活用
方法を市街地グランドデザイン検討委
員会で話し合っており、年度内に出さ
れる結果を踏まえ、施設内容や運営形
態を検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

漁業文化推進
室：大石
74-8018

アン
ケート

254 H28.10.25 窪・園 環境保全

海岸にイノシシの死骸が打ちあがっており処
理してほしい。

平成28年度には数頭処分しています。
随時対応いたしますのでご連絡くださ
い。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
環境保全担当：
三島
74-8065



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

256 H28.10.25 窪・園 防災

防災無線はもっと専門家の意見を取り入れ
ていただきたい。

今後も専門家の意見を参考に防災行
政無線のよりよい運用を目指していきま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021

アン
ケート

257 H28.10.25 窪・園 除雪

除雪に関しての問い合わせ先について。 除雪に関する問い合わせ先について
は、平日の日中は建設課（74-8071）、
平日の夜間、土、日、祝日は市役所守
衛室（74-8100）となっていますが、大雪
注意報や大雪警報が発令されている場
合はいずれも除雪本部に職員が待機し
ていますので道路管理センター（74-
8405）にお願いいたします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070


